## CHEZ LES CE1-CE2

Avec la rentrée, les élèves ont démarré un projet en partenariat avec l'école de musique.

En classe, ils écrivent une histoire. Tous les lundis avec Benjamin, professeur de musique, ils découvrent des instruments, ils apprennent des chants. Ensuite, ils réalisent des ambiances sonores qu'ils enregistrent pour accompagner leur histoire. Ce travail va se poursuivre jusqu'à fin janvier. Un livre sera ainsi réalisé avec un texte, des illustrations et des accompagnements sonores.







La rentrée, c'est aussi la période idéale pour prendre de bonnes habitudes de travail. Aussi, chaque mardi après-midi d'octobre et novembre, les élèves de la classe participent à des ateliers variés où ils renforcent leur capacité à travailler en autonomie, à se corriger, à essayer et persévérer. Ces ateliers sont animés par Fabienne (enseignante spécialisée qui intervient dans notre école) et Emilie.





